
【力一杯の運動会】編
６月２日（水）には、素晴らしいコンディションの下で、

運動会が盛大に開催されました。今年もコロナウイルス対策

に伴い半日の縮小開催でしたが、この日のために全校で一生

懸命に取り組んできた「よさこいソーラン」も力強く披露す

ることができました。子ども達は大いに満足していました。

保護者の皆様には、ご参観や短時間で効率のよい後片付けへ

のご協力をいただき、ありがとうございました。大変助かりました。

市内体育大会と運動会も無事に終わりましたので、今後は、落ち着いた環境と雰囲気の

中で、じっくりと学習に頑張らせたいと考えます。引き続き、ご協力をお願いいたします。

【学力を高めるには？学校と家庭での勉強の両立：家庭学習の充実を】
・学校では、わからなかったことがわかるようになったとき

の喜びや満足感、充実感を大切に考え、指導しています。

学校の大きな課題の１つが「学力向上」です。学力が高

まると「勉強がわかる」ようになります。これにより、学

ぶことが楽しくなり、自ら学習する意欲もどんどん増して

きます。このためには、学校での授業の充実はもちろんの

ことですが、同時に家庭学習を充実させることも大切です。特に高学年になると自分で

問題集にチャレンジするなど、「自学」にも頑張ることが学力向上のカギとなります。

【学校では、家庭学習の充実に力を入れています】

・年間４回の家庭学習強化週間での各学年の目標時間、１・２年生は２０分、３年生以上

は学年×１０分の達成率を見ると、令和元年度の平均３６％から→令和２年度最終４回

目には、２月の県標準学力検査に向けて、なんと７９％にまで大幅に高まってきました。

★平均で見ると、令和元年度の３６％から、令和２年度には７１％へアップしました。

【家庭学習強化週間:各学年の目標時間達成率】
令和元年度 令和２年度１回目７月 ２回目９月 ３回目１月 ４回目２月

平均３６％ ６２％↑ ６７％↑ ７４％↑ 最終７９％↑

・今、高校や大学入試のスタイルが急激に変わりつつあり、単なる知識の暗記だけでは解

くことが難しくなってきています。本校では、昨年から４年生以上で、１週間に１時間

程度「ぐんぐんタイム」を特設して、読解力を必要とする「応用・活用問題」にあえて

チャレンジさせています。子ども達がかなり難しいと感じる問題に「慣れさせ、苦手意

識を少なくして、なくする」ことがねらいです。

★６月には本年度１回目の家庭学習強化週間があります。頑張りましょう！

★ PTA 資源ゴミ回収を１１／１３（土）→１１／２０（土）に変更させて
いただきます（他の行事との重なりから）。すみません。
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『運動会の一コマ』 みんな精一杯頑張りました！

【１年：ようこそ！ペンギンパレードへ】 【２年：１００ｍ走】

【３年：いつの自分とゴールする？】 【４年：ぶらり都道府県の旅】

【５年：力強い踊り よさこいソーラン】 【６年：はっぴもかっこいい決めのポーズ】

【赤組：せいいっぱいの応援】 【白組：ダイナミックなウエーブ】

★朝の登校は、７：４０以降に学校到着でお願いいたします。


